

KWRI

Jumat Curhat, SPKT Booth Polresta Bandara Soetta Diapresiasi Masyarakat

Ayu Amalia - KOTATANGERANG.KWRI.OR.ID

May 3, 2024 - 12:30



TANGERANG - Sentra Pelayanan Kepolisian Terpadu (SPKT) Booth dan pelayanan kesehatan Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) diapresiasi masyarakat.

Hal tersebut terungkap pada kegiatan "Jumat Curhat" yang digelar Polresta di Terminal 2 Bandara Soetta, Tangerang, Banten pada Jumat (3/5).

Selain apresiasi, pada kesempatan itu personel kepolisian juga dicurhati terkait syarat pembuatan surat keterangan catatan kepolisian (SKCK) bagi warga yang ber- KTP luar daerah.

Kasat Binmas Kompol R Sigit Kumono menjelaskan, apresiasi tersebut akan dijadikan motivasi untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Menurut Sigit, kehadiran SKCK Booth dan pelayanan kesehatan tersebut merupakan salah satu wujud hadirnya pelayanan kepolisian di tengah-tengah masyarakat.

Terkait SKCK, Sigit menjelaskan bahwa warga yang ber- KTP luar daerah tidak bisa membuat SKCK di Polresta Bandara Soetta lantaran beda wilayah hukum.

Namun demikian, menurut Sigit, warga yang ber- KTP luar daerah jika ingin membuat SKCK dapat mendaftar secara online melalui Super App Presisi Polri

Melalui momen tersebut, Sigit mengimbau masyarakat untuk bersama-sama menjaga kamtibmas kondusif di wilayah hukum Polresta Bandara Soetta.

Kemudian, pihaknya juga berpesan bila melihat atau mengalami gangguan kamtibmas agar segera melapor ke kepolisian terdekat untuk segera ditindaklanjuti.

Terakhir, dirinya pun mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman serta damai.

"Situasi kamtibmas hingga saat ini berlangsung kondusif," tandas Sigit didampingi Iptu Sunarno, Ipda Yahya Nasution, Ipda Yogantoro.

Sekadar informasi, program Jumat Curhat merupakan kegiatan rutin Presisi Polri yang digelar oleh Polresta Bandara Soetta setiap jelang akhir pekan dengan lokasi dan peserta yang berbeda-beda.

Kegiatan tersebut merupakan penjabaran dari arahan Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto untuk polisi, agar dapat menyerap pelbagai aspirasi publik terkait pelayanan kepolisian sekaligus salah satu wujud hadirnya anggota Polri di tengah-tengah masyarakat.